

ER sein KUMPLE und ICH

Von Keinmitleidsbonus

Kapitel 4: Aufmerksamkeit

Wir wollten alle zusammen Party machen gehen. Sasuke wollte erst nicht mitkommen da er ziemlich lange arbeiten musste allerdings hat Naruto in überredet bekommen. Was ich persönlich super fand. Immerhin konnte ich mich jetzt hübsch machen und versuchen von Sasuke aufmerksam zu erhaschen.

Es war schon 4:00 Uhr und eigentlich viel zu spät für eine Party. Kiba machte den Fernseher an während Ino sich noch im Bad etwas richtete. Es lief gerade The Walking Dead und Naruto war ein riesengroßer Fan von dieser Serie.

Naruto starrte auf den Fernseher und meinte dann in die Runde: „Ey ich liebe die Serie.“ Sasuke zog eine seiner hübschen Augenbraue in die Höhe. „Es geht doch nur noch um's gleiche.“ sagte er gelangweilt.

Naruto pustete die Wangen auf. „Nein es fängt doch erst richtig an.“ Sasuke sah in belustigt an : „Was redest du da?“ Hörte man auch schon seine spöttische perfekte Stimme. Gott ich liebe seine Stimme.

Shikamaru mischte sich nun ein: „Ok...ihr schaut viele Serien! Können wir jetzt gehen?! Es ist 4 Uhr!“ Naruto sah überrascht zu Shikamaru. „Was? Um 4 wollt ich schon daheim sein.“ Er stand auf um den Fernseher aus zu schalten.

„Ey schaut mal Naruo ist so groß wie der Fernseher! Haha.“ sagte Kiba lachend. Naruto kratze sich nachdenkend am Hinterkopf: „Kann nicht sein!“

Kiba schaute an Naruto hoch und runter eher zu sprechen begann: „Der ist 1.70.“

Sasuke runzelte die Stirn. „Ist er nicht. Das sieht man doch.“ Kiba schüttelte den Kopf und meinte schnippisch: „ach ja?“

Sasuke stand auf und lief zum Fernseher. „Ja schau doch.“ er formte mit seiner Hand die Länge des Fernsehers nach. „KÖNNEN WIR JETZT ENDLICH GEHEN?!“ schrie Shikamaru schon fast. Er war genervt und ich konnte es ihm nicht verübeln. Als wir endlich in einer Disco waren hatte Sasuke erst mal eine Runde springen lassen. Das machte er immer so. Wir tranken, tanzen, lachten aber Sasuke gab mir nicht ein Hauch an Aufmerksamkeit und das kränkte mich. Ich sah zu ihm und er schien mit irgendjemanden zu schreiben. Ich trank noch schnell einen Shot um mir Mut zu machen und dann lief ich zu ihm. „Willst du tanzen?“ fragte ich ihn gerade heraus und ich dankte dem Alkohol das ich nicht stotterte. „Nein.“ war seine schlichte Antwort. Autsch. „Willst du was trinken?“ fragte ich in der Hoffnung er würde wenigstens dazu ja sagen. Er legte sein Handy beiseite und sah nun zu mir auf. Mein Herz klopfte viel zu schnell in meiner Brust. Er stand auf lief ganz nah zu mir und sein Atem streifte mein Ohr und jagte mir eine Gänsehaut über meine Haut. „Sei geduldig. Alles kommt zum richtigen Moment.“ flüsterte er mir monoton ins Ohr ehe er sich zu Naruto setzte.

